

Memoria 2023

DICIEMBRE

¡El Comité Olímpico Argentino cumple 100 años! 🌟🇦🇷 Se celebró junto a atletas, entrenadores, autoridades y personalidades destacadas de la historia olímpica argentina el pasado 15 de diciembre La Bádminton Argentino estuvo representado por el presidente de FeBaRA el licenciado Hector Maleh, quien agradece junto a la Comisión Directiva el apoyo del Comité Olímpico Argentino, que han permitido logros en éste exitoso 2023.

Curso de administrador deportivo de la BPAC. El vicepresidente Daniel Pallarola estuvo en Lima, Perú, del 8 al 12 de diciembre participando de esta capacitación

NOVIEMBRE

El Bádminton estuvo presente en la Gala del Deporte Olímpico Argentino- El Comité Olímpico Argentino distinguió a los atletas Ailen Oliva ya Nicolás Oliva los cuales tuvieron un sobresaliente desempeño deportivo este año

Juegos Parapanamericanos Santiago 2023, Participaron representando a la Argentina Jonatan Mattos, Karina Loyola, Jonathan Torres, Lucas Díaz, Sebastián Robledo.

Obtuvieron Diplomas Parapanamericanos: Karina Loyola, Ruth Vicente, Jonatan Mattos, Sebastián Robledo y Lucas Diaz



Del 10 al 12 de noviembre en el CeNARD se desarollo el Torneo Nacional Argentino 2023



Octubre

Juegos Panamericanos 2023

Participaron del Panamericano de Mayores Santiago de Chile 2023, Nicolás Oliva, Santiago Otero, Iona Gualdi y Ailén Oliva junto al entrenador Nacional Martín Trejo

Tambien recibieron diplomas en el "Panamericano Santiago 2023"

En dobles masculino Santiago Otero y Nicolás Oliva y en dobles mixto Ailén Oliva y Nicolás Oliva



Estuvieron presente las Oficiales Técnicos Internacionales: Analia Lezcano Umpire, Florencia Biracuritz y Romina Ayala, juezas de línea

OCTUBRE

Se realizó el Campus D.A.R 2023 del Enard, del 23 al 28 de octubre, 14 atletas de varios puntos del país: Bariloche, Entre ríos, Buenos Aires y CABA, estuvieron entrenando junto al Entrenador Nacional Juvenil sub17 Estanislao Othar.



Del 10 al 14 de octubre Febara organizó un Campus "Zona sub 15" en las instalaciones del CeNaRD, con el propósito de fomentar el crecimiento de esta categoría a nivel nacional, participaron jugadores de distintas partes del país como Santa Cruz, Las Acequias Córdoba, Naschel San Luis, La Rioja, Formosa, Dereaux, De La Garma Bs. As. , Caba. Felicitamos a los atletas por el trabajo en equipo, por su esfuerzo, por el aporte técnico de los entrenadores invitados, la coordinación de Pablo Piedrabuena y Celina Juarez



La Oficial Técnico Analia Lezcano, en su función de Umpire en el World Junior Championships, que se está llevando a cabo en la ciudad de Spokane, Washington EEUU.

La Selección Nacional de mayores participo del Perú International Series 2023 y del Campeonato Iberoamericano 2023,



Iona Gualdi y Ailén Oliva obtuvieron el tercer puesto en el DOBLE FEMENINO,

Nicolas Oliva y Santiago Otero tambien tercer puesto en INDIVIDUAL MASCULINO, tercero puesto en DOBLES MASCULINO, en el "II Campeonato Iberoamericano de Bádminton de Lima Perú 2023"

SEPTIEMBRE

Nicolas Oliva, Santiago Otero y Iona Gualdi, Participaron del "Perú



Challenge 2023"

La primera semana del mes de septiembre se realizó el Campus de Para Bádminton de atletas de silla de ruedas a cargo del entrenador nacional Facundo Javier, participaron los atletas Ruth Vicente, Lucas Díaz, Sebastian Robledo y Diego Moliner, trabajaron con vista a los Juegos ParaPanamericanos Santiago 2023 de noviembre.



Representantes de la embajada de Malasia visitaron el viernes a FEBARA. Durante la visita, se organizó un encuentro amistoso entre jugadores argentinos y malayos adultos, que pudieron compartir experiencias y conocimientos sobre el deporte. Esta actividad forma parte de las relaciones que Febara está estableciendo con diferentes embajadas para promover el bádminton.

AGOSTO

El pasado 18 de agosto, el entrenador Nacional de Para Bádminton , Facundo Javier, brindó una clínica de capacitación para profesores de educación física y entrenadores de deporte adaptado en el partido de la Costa, en Santa Teresita. Más de 30 participantes asistieron al evento, donde recibieron material deportivo como plumas y raquetas para iniciar la escuela de Para Bádminton en la zona. La clínica tuvo como objetivo difundir y promover esta disciplina inclusiva que permite la práctica del bádminton.



Del 7 al 12 de agosto se realizó en el CeNARD el Campus D.A.R 2023 del Enard, participando atletas Sub 17 de varios puntos del país: Bariloche, Neuquén, Mendoza, Entre Ríos, San Luis, Buenos Aires, Caba, junto al entrenador Nacional Estanislao Othar.



La Selección de mayores participó del "Torneo Brazil International Series" en Foz Iguazu, Iona Gualdi, Martina Arnold, Santiago Otero, Franco Motto y el entrenador Martin Trejo

TOP 8 EN SINGLE FEMENINO Y DOBLES MIXTO! > Iona Gualdi en single y en dobles junto a Santiago Otero quedaron entre los ocho mejores del Brasil International Series, que se disputó en Foz de Iguazú 🇧🇷.



Los atletas Nicolas Oliva y Ailén Oliva jugadores de la Selección Nacional, estuvieron 6 meses entrenando en Europa, Italia preparandose para el "Panamericano de Santiago 2023".

Participaron de un Torneo en la Ciudad de Malles Venosta con muy buenos resultados,

Nicolas Oliva, primer puesto en dobles masculino, segundo puesto en dobles mixto

Ailén Oliva, Segundo puesto en dobles mixto y tercer puesto en individual femenino



JULIO

Desde el 15 al 30 de julio durante las vacaciones de invierno, en Buenos Aires de miércoles a domingo en Tecnopolis se pudo dar a conocer nuestro deporte el Bádminton, les agradecemos el gran trabajo que hicieron la Profesora Miriam Brondo, Celina Juarez y Pablo Piedrabuena. Durante esos días han conocido y experimentado el Bádminton más de 400 personas por día de todas las edades grandes y chicos jugando y disfrutando. Muy contentos con lo que se ha vivido estos días!



El 14 y 15 de julio en la Ciudad de Villa Mercedes, San Luis se realizó la "1º Etapa del Torneo Nacional de Para Bádminton", con participación de atletas de varios puntos del país! También se hizo un reconocimiento a los atletas clasificados a Santiago 2023! Karina Loyola, Jonatan Mattos, Sebastian Robledo, Lucas Díaz, entrenador Facundo Javier.



Milena Oliva, Abril Maili, Máximo Rettig y Agustín Street, junto al entrenador Estanislao Othar, Participaron del Panamericano Junior representando a nuestro pais.

" XXXI PANAM JUNIOR CHAMPIONSHIPS 2023" en Lima Perú. tuvieron una destacada actuación, pese a ser su debut en estas competencias y haber entrenado con mucho esfuerzo y dedicación, no pudieron superar en su grupo al equipo de Surinam. Sin embargo, los deportistas demostraron un gran nivel y una actitud positiva, que los motiva a seguir preparándose para futuros torneos



JUNIO

Se realizo el Campus D.A.R Fase 3: Desarrollo de Alto Rendimiento, Participaron atletas de varias provincias, Mendoza, Rio Negro, Entre Ríos, Neuquén, Buenos Aires, a cargo del entrenador Estanislao Othar.



EL 11 de Junio se cumplieron 30 años de la fundación de la Federación de Bádminton de la República Argentina, Desde FEBARA queremos expresar nuestro agradecimiento a todos los que han colaborado y colaboran con el desarrollo de este deporte, desde los jugadores, entrenadores hasta los dirigentes y aficionados. Para celebrar este aniversario, se realizó un torneo especial del 8 al 10 de junio en el Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (CENARD), donde participaron deportistas de diferentes categorías y provincias.

Se entregaron placas de reconocimientos

Raul Sabbatini, por haber participado en la fundación de la Federación.

Gastón Harkes presidente período 2011 - 2015

Alejandro Almada presidente periodo 2015 - 2019

Héctor Maleh presidente período 2019 - 2023



Del 14 al 18 de junio, Iona Gualdi y Santiago Otero disputarán el Perú Future Series 2023, torneo BWF Grado 3, en Lima.



MAYO

Los atletas Iona Gualdi, Santiago Otero, Franco Motto y el entrenador Martín Trejo participan del "Torneo Chile Internacional 2023"

PLATA BRONCE EN CHILE! > Las duplas argentinas se quedaron con la medalla de plata en mixtos y bronce en masculino en el Chile International, del Circuito Mundial, que se disputó en Santiago 🇲🇽 .



Se realizó un "Campus de entrenamiento juvenil 2023" en el CeNARD, el objetivo del Campus fue brindar un espacio de entrenamiento intensivo y de calidad a los jugadores federados, bajo la dirección del entrenador Estanislao Othar y la participación del entrenador Martín Trejo. Durante esos cinco días, los participantes trabajaron aspectos técnicos, tácticos, físicos y mentales.



El 12 de mayo se realizó la Copa Universitaria de Bádminton en la Undav.

MARZO

Los atletas Nicolás Oliva y Ailén Oliva viajaron a entrenar por seis meses a Italia, Cagliari



Se realizo el primer Torneo Internacional en el CeNARD, con participación de atletas de Perú y Paraguay.

FEBRERO

Todo el mes jueves, viernes, sábado y domingo en Tecnopolis, el Badminton estuvo presente dando a conocer el deporte, estuvieron presentes Celina Juarez, Pablo Piedrabuena y Mariela Parisi

